



Fédération de Paris du Parti socialiste

Le Secrétariat fédéral à l'égalité femmes hommes reconduit pour une nouvelle mandature : « three more years »

Le Congrès de Toulouse arrive à son terme et lors de sa toute dernière étape, le Conseil fédéral parisien réuni le 4 décembre dernier a voté la composition du bureau et du secrétariat fédéral.

A cette occasion, le Conseil fédéral a décidé de reconduire le Secrétariat fédéral à l'égalité femmes hommes. C'est une véritable marque de confiance de la part de la Fédération et de ses instances, à l'égard du Secrétariat égalité femmes hommes et également à l'égard de la Commission. Et c'est également une reconnaissance du travail accompli ces quatre dernières années à la fois par le secrétariat fédéral à l'égalité ainsi que la commission fédérale égalité.

Il est vrai que ces dernières années, grâce au travail des secrétaires fédérales et des membres de la

commission, l'égalité femmes hommes et les droits des femmes sont devenus incontournables dans la vie et les actions de la fédération de Paris.

Nous ne pouvons que nous en féliciter, et la reconduction du secrétariat fédéral à l'égalité est également un mandat encourageant à poursuivre cette action menée depuis quatre ans, car rien n'est achevé et rien n'est jamais acquis.

Alors, continuons ensemble le combat pour l'égalité femmes hommes au sein de notre parti et au-delà.



Adeline Hazan, Secrétaire nationale aux droits des femmes, Et conseillère auprès du Premier Secrétaire en charge de la parité !

En juillet dernier, Adeline Hazan, Maire de Reims et ancienne Députée européenne, avait été nommée Secrétaire nationale aux droits des femmes lors du remaniement du Secrétariat national. Dès son installation, elle avait su lancé une première impulsion, et avait notamment réuni la Commission nationale à Toulouse lors du Congrès, réunion ouverte à toutes et tous (voir les articles publiés sur le blog : <http://egaliteps75.canalblog.com/archives/2012/07/18/24747654.html> ou <http://egaliteps75.canalblog.com/archives/2012/10/27/25466733.html>). Lors de sa réunion du 17 novembre dernier, de retour de Toulouse le Conseil national a élu un nouveau Secrétariat national, comprenant donc Adeline Hazan, au poste de Secrétaire nationale aux droits des femmes.

C'est un signe politique fort pour notre Parti qu'Adeline Hazan soit ainsi reconduite, elle qui est une féministe connue et reconnue. C'est aussi un signe fort pour notre Parti de l'avoir également nommée Conseillère auprès du Premier Secrétaire en charge de la parité. Véritable innovation, cette double responsabilité ouvre des perspectives de progrès et montre une détermination des socialistes à avancer dans les faits sur ce sujet.



Au nom de la Commission parisienne, nous lui adressons toutes nos félicitations. Comme elle le sait, la Commission parisienne, et au-delà la Fédération de Paris, est prête à travailler en synergie avec elle et à continuer d'œuvrer au sein du Parti et plus largement dans la société, pour faire progresser l'égalité entre les femmes et les hommes.

Agenda De la Commission

La prochaine réunion de la Commission égalité femmes hommes aura lieu :

le **Judi 20 décembre 2012, à 19h30**
à la Fédération PS de Paris
32 rue Alexandre Dumas - 75011 Paris
(M° rue des Boulets - digicode 75011)

Ordre du jour : le programme de travail de la Commission égalité et pot de fin d'année

Pour le pot, nous invitons chacun-e à apporter une boisson ou une spécialité salée/sucrée de son choix.

25 novembre 2012 : Le Président de la République annonce un plan global de lutte contre les violences faites aux femmes, dès 2013 !

« C'est un plan global et je voulais le faire ici dans un centre où des femmes ont donné leurs témoignages et qui sont des formes d'espoir. Les femmes qui ont été battues, qui ont été soumises à des violences qui peuvent même être inexprimables tellement elles sont dures, doivent savoir qu'il y aura toujours une réponse qui pourra leur être apportée.

Mais nous devons aussi prévenir, donc il y aura une grande campagne d'information qui sera lancée au début de l'année pour qu'il puisse y avoir, notamment aux plus jeunes âges de la vie, une prévention de ces violences », François Hollande.



25 nov. 2012 - Le Président de la République et la Ministre des droits des femmes visitant un centre d'hébergement pour femmes victimes de Violences

Pour (re)lire l'interview: http://www.elysee.fr/president/les-actualites/conferences-de-presse/2012/point-de-presse-de-m-le-president-de-la-14355.html?search=violences+faites+aux+femmes&xtmc=violences_faites_aux_femmes&xcr=1

25 nov. 2012 - Lutte contre les violences faites aux femmes (suite) :

Suite aux déclarations du Président de la République, le Ministère aux droits des femmes a annoncé plusieurs premières mesures, en attendant l'adoption avant l'été 2013 d'une grande loi :

. La diffusion d'un annuaire des associations engagées contre les violences faites aux femmes :

<http://femmes.gouv.fr/wp-content/uploads/2012/11/Annuaire-des-associations-MDDF-Edition-2012.pdf>

. « Violences faites aux femmes : l'enjeu de la formation des professionnels » : une journée de débat réunissant plus de 500 professionnels (policiers, gendarmes, médecins, magistrats, avocats, associations) Pour retrouver les documents présentés ce 23 nov. 2012 :

<http://femmes.gouv.fr/le-compte-rendu-de-la-journee-violences-faites-aux-femmes-lenjeu-de-la-formation-des-professionnels/>

. des annonces : généralisation du téléphone portable d'urgence (qui avait été expérimenté en Seine-Saint-Denis), réforme de l'ordonnance de protection créée en 2010, réservation d'un tiers des futurs 5000 logements d'urgence pour les femmes victimes de violences, formations spécifiques pour les policiers, gendarmes, médecins, enseignants, lancement en 2013 d'une expérimentation de l'apprentissage de l'égalité dès la dernière classe de maternelle et jusqu'à la fin du primaire, etc. Pour retrouver ces annonces : <http://egaliteps75.canalblog.com/archives/2012/11/21/25652165.html>

Une troisième génération des droits des femmes : vers une société de l'égalité réelle !

Comité interministériel aux droits des femmes du 30 nov. 2012

Le 30 novembre dernier, le Premier ministre a réuni le Comité interministériel aux droits des femmes et à l'égalité entre les femmes et les hommes, en présence des membres du Gouvernement. C'est la première fois depuis douze ans que cette instance gouvernementale s'est réunie. Cela montre que la droite, alors au Gouvernement, ne fait nullement de l'égalité femmes hommes ni un sujet majeur, ni un axe transversal de la politique gouvernementale, ni un socle pour bâtir notre vivre-ensemble.

Au contraire, le gouvernement de Jean-Marc Ayrault a annoncé des mesures fortes et d'avenir en faveur de l'égalité entre les femmes et les hommes, contre le sexisme ordinaire et contre les violences faites aux femmes. Celles-ci visent à :

- . s'attaquer aux inégalités d'habitude dès le plus jeune âge
- . alléger les contraintes de la vie quotidienne des femmes et lever les obstacles à l'égalité professionnelle
- . placer la réduction des inégalités entre les femmes et les hommes au cœur de la démocratie sanitaire
- . protéger les femmes contre les violences
- . décliner l'égalité dans tous les pans de l'action publique
- . affirmer les droits des femmes au niveau international

Il s'agit donc de déconstruire les stéréotypes et de changer les représentations dès l'école ou encore dans les médias et le sport, d'alléger les contraintes de la vie quotidienne des femmes en luttant en particulier contre le temps partiel subi et la précarisation, et aussi de lutter contre toutes les violences faites aux femmes à travers la mise en place d'un plan d'ensemble (cf. ci-dessus).

Par le choix d'une élaboration en Comité interministériel réunissant l'ensemble des ministres, le Gouvernement veut inscrire ces objectifs dans chacune des politiques publiques engagées. C'est là une grande force. C'est véritablement une troisième génération des droits des femmes qui a été engagée, après les droits politiques des années 1940'-1950, puis économiques et sociaux des années 1970 et 1980. Le Gouvernement montre sa détermination à bâtir la société de l'égalité réelle. (retrouver l'ensemble des documents :

Christine RIMBAULT
Secrétaire fédérale à l'égalité
chris_rimbault@yahoo.fr



Andrea FUCHS
Secrétaire fédérale adjointe à l'égalité
andrea.fuchs@neuf.fr